

Vendredi 19 avril 2024

FERMETURE DE L'USINE OLYMEL DE SAINT-JEAN-SUR-RICHELIEU ET REDÉPLOIEMENT DES OPÉRATIONS DANS LES USINES VOISINES

Saint-Hyacinthe, le vendredi 19 avril 2024 — C'est avec regret que la direction d'Olymel annonce la fermeture définitive de son usine de Saint-Jean-sur-Richelieu qui transformait en grande majorité des produits issus de la volaille mais aussi quelques produits issus de la viande de porc.

Cette décision s'inscrit dans un contexte de baisse des volumes de production qui a amené l'usine à fonctionner à 40 % de ses capacités opérationnelles seulement. Une réorganisation de la production au sein de la famille d'Olymel permettra de redéployer les opérations vers des usines voisines qui possèdent des capacités résiduelles permettant de prendre en charge ces volumes.

Cette fermeture affectera malheureusement un total de 135 employés, dont 23 employés non régis et 30 employés possédant le statut de travailleurs étrangers temporaires. Les employés concernés ont été informés de cette nouvelle aujourd'hui. La date de fin des opérations et de fermeture définitive de l'usine a été fixée au 19 juillet prochain, ce qui porte à 13 semaines le préavis de fermeture.

Relocalisation des employés

Olymel mettra en œuvre sous peu un plan de relocalisation permettant aux employés de l'usine de Saint-Jean-sur-Richelieu qui le souhaitent d'être relocalisés au sein de l'entreprise dans les usines voisines présentant des besoins de main-d'œuvre, notamment à Saint-Jean-Baptiste (Unidindon), Saint-Damase, Ange-Gardien ou Boucherville (centre de distribution). Dans ce cas, les années d'ancienneté seront reconnues pour fin de rémunération et d'avantages sociaux, une fois l'approbation des syndicats des usines visées obtenue.

Pour ce qui est des employés possédant le statut de travailleurs étrangers temporaires rattachés à cette usine, Olymel entreprendra des démarches auprès des autorités fédérales et provinciales dans le but de leur permettre de faire une demande de relocalisation dans un autre établissement d'Olymel.

« La décision de fermer l'usine de Saint-Jean-sur-Richelieu s'inscrit dans le cadre d'une variation majeure des volumes de production et d'une situation de surcapacité importante de l'usine. D'autres établissements d'Olymel situés proche, et où nous avons des capacités résiduelles, seront en mesure de prendre en charge ces volumes dans le but de réaliser des économies et des gains d'efficience. Il s'agit d'une décision difficile pour les employés touchés et c'est avec



On nourrit le monde
Feeding the world

regret que nous devons la prendre. Nous sommes très conscients de la valeur et de l'expertise de nos employés de l'usine de Saint-Jean-sur-Richelieu et nous avons la ferme volonté d'en garder le plus grand nombre possible au sein de la famille Olymel. C'est pourquoi nous allons mettre en place un plan solide de relocalisation qui permettra, pour ceux qui le souhaitent, de poursuivre leur carrière au sein de notre organisation », a affirmé le président-directeur général d'Olymel, Yanick Gervais.

À propos d'Olymel

Olymel est au Canada le chef de file dans le secteur de la production, de la transformation et de la distribution des viandes de porc et de volaille. L'entreprise s'est donné pour mission de nourrir le monde avec passion et avec des produits dont la qualité est irréprochable. L'entreprise possède des établissements de production et de transformation au Québec, en Ontario, en Alberta, en Saskatchewan et au NouveauBrunswick et emploie plus de 12 000 personnes. Son chiffre d'affaires annuel est de l'ordre de 4,5 milliards de dollars. L'entreprise commercialise ses produits principalement sous les marques Olymel, Lafleur, Flamingo, La Fernandière, Pinty's, Tour Eiffel et F. Ménard.

-30-

Source : Olymel s.e.c
Informations : Audrey Giboulet
Directrice, Communications corporatives
(514) 754-9509
audreygiboulet@olymel.com